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Die NEOS Bezirksräte 
Jing Hu 
Marcin Suder 
Friedrich Grams 

An das 
Bezirksamt Donaustadt 
z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevrivy 

Resolutionsantrag betreffend mehr Jugendsozialarbeit rund um den 
Elinor-Ostrom-Park 

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 20.09.2023 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden 

Resolutionsantrag  

Die Bezirksvertretung spricht sich für mehr Jugendsozialarbeit rund um den Elinor-Ostrom-
Park (inkl. Sportkäfige) in der Seestadt aus. 

Begründung:  
Leider kommt es dort immer wieder zu Lärmbelästigung und Anrainer:innen berichten auch 
von einer gesteigerten Drogen-Kriminalität. Durch mehr Jugendsozialarbeit könnte sich die 
Situation der Aggressivität gegenüber anderen Mitbürgern verbessern und die kriminellen 
Handlungen reduzieren. Dadurch versprechen sich die Anrainer:innen ein besseres 
Miteinander der Generationen. 

Wien, am 13.09.2023 

BRin Jing HU BR Marcin Suder 
Klubobfrau NEOS Donaustadt Antragsteller 
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